

P.16

FORMATION DES PHARMACIENS A BELGRADE – UNE TRADITION LONGUE DE 70 ANS

Mirić M., Krajnović D.

¹Faculté de pharmacie, Université de Belgrade, Vojvode Stepe 450, 11000 Belgrade, Serbie

Le début des décennies de tentatives pour former la première faculté de pharmacie à Belgrade et en Serbie est lié à 1896. Pour des raisons financières la formation de la faculté était à plusieurs fois remise à plus tard. Ce n'est qu'en automne de 1939 que le département de pharmacie auprès de la Faculté de médecine de Belgrade ouvrit ses portes aux 129 premiers étudiants. Interrompues par la deuxième guerre mondiale, les activités à la faculté recommencèrent en 1945, l'année où la faculté devint autonome. Depuis sa formation et jusqu'à 1991, la Faculté de pharmacie ne disposait pas de ses propres locaux et fut obligée de rester sous le même toit avec la Faculté de médecine. Actuellement c'est une faculté moderne employant 167 enseignants et ayant développé des programmes conformes au processus de Boulogne. En 70 ans la Faculté de pharmacie de l'Université de Belgrade devint une institution de référence où se forma plus de 10000 pharmaciens serbes. Bien que tournée vers les besoins de la pharmacie moderne, la Faculté dispose du Musée de la pharmacie grâce auquel elle préserve sa tradition.